

sont nombreux, qui trouvent que le son de l'or le plus pur ne flatte pas l'oreille comme le son de la cloche fêlée du clocher de la paroisse natale.

Je sais que nos gouvernements font de leur mieux, par leurs rapports officiels, par de nombreuses brochures dont ils encouragent la publication, et qu'ils distribuent largement, dans le but louable de faire valoir notre pays. Les derniers rapports du Département, et surtout le rapport de l'hon. commissaire des Terres sont une preuve de cette généreuse volonté, aussi complète que féconde. En prêtant de l'encouragement aux hommes d'étude, aux chercheurs, aux curieux qui fécondent l'idée patriotique, qui tracent le sillon souvent pénible de l'inspiration, ils se montrent dignes de leur position de gouvernants. Le général commandant une armée doit tenir compte des informations de la plus humble des vedettes. C'est à cette condition qu'il veille partout, qu'il protège ses forces et qu'il prépare la victoire.

Après m'être livré, durant les quatre dernières années à l'étude de nos mines de chrysotyle des cantons de l'Est, j'ai lieu de croire qu'on ne me taxera pas d'intrusion ou de présomption, si je mêle ces quelques lignes aux informations déjà données par le gouvernement.

Encore une fois, je ne suis ni géologue, ni minéralogiste, mais j'ai la conscience que ce que je viens d'écrire est vrai. Et voilà !

Sic vos non vobis disait Virgile s'adressant aux abeilles : *vous faites du miel* et ce n'est pas vous

qu
à la
san
nou
ma
sou
F
de
sati
dév
n'y
men
à pe
pita
de p
et d
Cep
M. J
au s
"
posé
et d'
la p
un r
bliq
trie
marc
Va
des n
Le
seuls
ou p
devo
comp
Il